



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en el río San Julián en Laviana

Nota de prensa

20 de febrero de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el río San Julián en el entorno de Piniella, en el municipio de Laviana.

La actuación se desarrolla en un tramo de unos 1100 m del río San Julián, entre Piniella y Las Portillas, y tiene como objetivo mantener la sección de desagüe del cauce. Para ello se ha comenzado retirando árboles caídos, así como inclinados, secos o enfermos, que pudieran ocasionar la formación de tapones de restos vegetales y se han realizado tratamientos silvícolas para adecuar la vegetación de ribera que crece en las márgenes. Estas labores se han complementado con la eliminación y tratamiento de plantas exóticas invasoras que se encontraban en diferentes puntos del área de actuación.

Estos trabajos tienen un presupuesto estimado de 19.000 € y se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico.

Esta actuación se suma a los trabajos realizados en el término municipal de Laviana en los últimos 12 meses donde se han invertido 194.226,88 €.

Durante el pasado año 2022, se invirtieron en Asturias 2,9 millones de euros en 123 actuaciones repartidas por 43 municipios.



Ubicación de la actuación en el río San Julián



Trabajos sobre la vegetación del cauce



Trabajos sobre la vegetación del cauce



Situación final de un tramo del río San Julián tras la ejecución de trabajos